
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 19/2023 

 

 

Senhor Presidente, 

Senhoras Vereadoras e Senhores Vereadores, 

 

 

Na forma regimental e em consonância com a Lei Orgânica 

Municipal, venho requerer através deste expediente, que após 

ouvir o Plenário, sejam oficiados o Sr. Prefeito José Aldemir 

Meireles de Almeida e a Secretária Municipal de Educação, 

Maria do Socorro Delfino Pereira, para que seja incluída em seu 

plano de ações, em caráter de urgência, a aquisição e 

implantação de equipamentos de detecção de metais, móveis 

ou fixos, para que sejam dispostos nas entradas das escolas deste 

Município, objetivando preservar a integridade dos alunos e 

professores, dada a escalada do nível de violência dentro dos 

ambientes escolares em todo Brasil e também em nossa região. 

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 03 DE ABRIL 

DE 2023. 

 

 

 

 

 

MARTA GERUZA PINTO DA COSTA 

VEREADORA (PP) 


